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Ракурс

Волейбол

МИНИ-ФУТБОЛ

БОКС

Баскетбол

Афиша 
г. Лесной

Дом физкультуры
Соревнования по волейболу в 

зачет Городской спартакиады 
трудящихся среди коллективов 
I и II группы. 

Играют: 9 декабря в 18.00 – 
«Энергия-9» – «Чайка», в 18.45 – 
«Буревестник» – «Сокол».

Стрелковый тир
9 декабря в 16.00 – соревнова-

ния по пулевой стрельбе в зачет го-
родской спартакиады трудящихся.

18 декабря в 15.00 в ДЮСШ 
Управления образования состоится 
традиционный спортивный празд-
ник, посвященный 40-летию школы. 
В программе праздника: парад, на-

ДЮСШ Управления 
образования – 40 лет!

граждение лучших учащихся и тре-
неров, «Веселые старты», показа-
тельные выступления учащихся от-
делений. Приглашаются все желаю-
щие.

4-5 декабря в Качканаре прохо-
дили игры первого тура по мини-
футболу среди юношей 1998-99 г.р.

Успешным выдался старт для 
ребят команды СДЮСШОР «Фа-
кел», и хотя в зоне первенства Рос-
сии «Урал-Сибирь» – «Северный 
округ» в этом году выступают все-
го 6 команд, тем не менее наши ре-
бята показали очень неплохую игру. 
В первом туре были одержаны три 
победы над местными командами: 
«Вега» – со счетом 5:4, «Орион-2» – 
со счетом 10:3 и над командой «Ве-

га-2» – со счетом 15:0. Уступили на-
ши юные футболисты лишь в одной 
встрече – с командой «Орион» (Кач-
канар) – со счетом 1:8.

Это первые победы ребят в офи-
циальных соревнованиях, с чем мы 
их, конечно же, поздравляем. Луч-
шим игроком тура признан Андрей 
Коптяков. Самым полезным игро-
ком – Павел Плюснин, а приз зри-
тельских симпатий завоевал Кон-
стантин Сурнин.

Юрий СНЕГИРЕВ, 
тренер команды.

Юные боксеры разыграли на-
грады регионального турнира по 
боксу памяти первого тренера го-
рода Новоуральска В.А. Трифоно-
ва среди юношей среднего и стар-
шего возраста. 

В финальный день 5 декабря на 
помост вышли три нижнетуринца, 
и все трое стали чемпионами этих 
соревнований. Владимир Литов-
ских, Евгений Мамаев (оба учащие-
ся СОШ № 2), Илья Лебедев (СОШ 
№ 1) заняли 1-е места в своих весо-
вых категориях: 46 кг, 52 кг и 60 кг. В 
категории 54 кг 3 место занял Вита-

лий Попов (СОШ № 7), Рустам Со-
взалиев в средней возрастной груп-
пе занял 3 место (40 кг).

А 12 января 2011 г. в г. Нижняя Ту-
ра стартует первенство Свердлов-
ской области среди юношей стар-
шего возраста 1995-96 г.р., соревно-
вания станут отборочными на фев-
ральское первенство Уральского 
федерального округа в новом Урен-
гое (Ямал) с последующим отбором 
на первенство России. Пожелаем 
удачи спортсменам.

Вячеслав ФАРГЕР, 
тренер-преподаватель. 

Спартакиада трудящихся 
среди КФК. I группа. Лесной. 
Дом физкультуры. 
30.11-05.12.2010.

В будние дни сыграли свои 
встречи коллективы второй под-
группы. Во вторник выясняли, кто 
из них попадет в финальный квар-
тет, «Темп» и «Старт». Волейболи-
сты цеха 112 ЭХП, ведомые сво-
им лидером А. Щепелиным, замет-
но превосходили оппонентов в ата-
ке, что и нашло отражение в сче-
те – 2:0 (25:14, 25:22).

Из матчей четверга привлекала 
внимание игра «Наука» – «Старт», 
в которой по сути разыгрывались 
финальные очки. Команда произ-
водства 121 ЭХП провела встречи 
ответственно, убедительно переи-
грав соперников 2:0 (25:11, 25:18), 
а итоговая таблица второй подгруп-
пы выглядит так:

В выходные дни команды первой 
четверки окончательно распредели-
ли между собой итоговые места. В 
субботу «Комета» смогла сыграть 
на равных с «Наукой» лишь стар-
товый отрезок первой партии (9:9), 
но затем «Наука» набрала 8 очков 
подряд – и сомнения в победном 
для нее исходе встречи отпали – 
2:0 (25:17, 25:12). Команда «Знамя» 
свой матч со «Стартом» сыграла не 
менее уверенно – 2:0 (25:17, 25:16).

Решающие матчи в воскресенье 
были интересны для зрителей. На-
чало встречи «Комета» – «Старт» 
для волейболистов производства 
219 ЭХП явно не задалось, и «Ко-
мета» взяла перерыв при счете 2:8. 
И как разительно изменилась по-
сле него игра обеих команд. Ес-
ли «Комета» очень здоро-
во прибавила, то в отноше-
нии игроков «Старта» пока-
залось, что им в минераль-
ную воду впрыснули сно-
творное. Слишком часто 
повторялась ситуация, ког-
да большинство волейболи-

стов стояли, а мяч опускался в сво-
бодную зону их площадки. Словом, 
победа «Кометы» (Андрей Багла-
ев, Андрей Березин, Дмитрий Гор-
деев, Алексей Иванов, Вячеслав 
Зимин (капитан), Вадим Манойлов, 
Евгений Поляков, Юрий Удилов) 2:0 
(25:16, 25:16) вполне по игре.

Поучительным оказался решаю-
щий поединок «Наука» – «Знамя». 
Начало первой партии осталось за 
волейболистами управления комби-
ната «ЭХП». В середине ее они до-
стигли комфортного (19:11) пере-
веса. Однако команда  производ-
ства 121 ЭХП бросилась в погоню. 
В какой-то момент показалось, что 
погоня запоздала (24:20). Тем не 
менее «Наука» догнала соперников 
(24:24) и начались «качели». И все 
же решающее очко своей команде 
принес связующий «Знамени» С. 
Марченко. Однако «Наука» на тот 
момент уже обрела свою оптималь-

ную игру, а ее лидеры А. 
Миклин и В. Потаскуев эф-
фективно атаковали да-
же с задней линии. Во вто-
рой партии превосходство 
«Науки» стало явным, а 
на тай-брейке они учинили 

конкурентам форменный разгром – 
2:1 (28:30, 25:13, 15:2). За коман-
ду производства 121 ЭХП выступа-
ли Иван Беликин, Сергей Булко, Ва-
силий Кошелев, Юрий Калиничев, 
Андрей Миклин, Виктор Потаскуев 
(капитан). Волейболисты команды 
«Знамя» (Сергей Батаев, Иван Брю-
хин, Александр Вершинин, Евгений 
Гордеев, Владимир Гром, Владимир 
Красулин, Андрей Логинов, Сергей 
Марченко, Юрий Половинкин (ка-
питан), Сергей Туев, Владимир Ту-
нин) повторили свой прошлогодний 
результат. Да и вообще ни в соста-
ве финальной четверки, ни в поряд-
ке занятых мест никаких изменений 
не произошло.

Олег МЕЛКОЗЕРОВ.

команды 1 2 3 4 партии очки
Наука 2:0 2:0 2:0 6:0 6
Старт 0:2 2:0 2:1 4:3 5
Темп 0:2 0:2 2:0 2:4 4
Строитель 0:2 1:2 0:2 1:6 3

Первенство Свердловской 
области среди любителей. 
Мужчины. II тур. г. Реж. КСК 
«Россия». 04.12.2010. 
г. Березовский. КСК «Лидер». 
05.12.2010.

Второй тур оказался для баскетбо-
листов Лесного непростым во мно-
гих отношениях. О том, как они спра-
вились с трудностями, рассказал на-
ставник нашей команды А.С. Котик:

«В субботу нам противостоял 
основной конкурент команда «Реж-
хлеб», да еще на собственной пло-
щадке. Казалось бы, за режевлян 
было все – сыгранная, не понесшая 
потерь в межсезонье команда, неис-
товая зрительская поддержка, неко-
торая предрасположенность к ним 
судей. Но встреча показала, что на-
ши ребята выросли и в техническом, 
и в тактическом отношении. Один из 

игроков коллектива – Антон Устьян-
цев – был в этот день именинником, 
и товарищи по команде сделали все, 
чтобы не испортить ему праздник.

Что касается собственно игры… 
Первые две четверти была в целом 
равная борьба, но в третьей десяти-
минутке «Факел» нанес противнику 
чувствительный урон. В какой-то мо-
мент игры наше преимущество вы-
росло до 30 очков. Такой запас по-
зволил варьировать составом, наи-
грывать новые связки, посмотреть в 
деле резерв. На площадке побывали 
все 10 человек, заявленных на матч. 
А его итог 84:67 (25:23, 17:14, 21:5, 
21:25) в пользу «Факела».

Переночевав в Реже, на следую-
щий день мы приехали в Березов-
ский на встречу с клубом ОДМ (Верх-

команды 1 2 3 4 партии очки
Наука 2:1 2:0 2:0 6:1 6
Знамя 1:2 2:0 2:0 5:2 5
Комета 0:2 0:2 2:0 2:4 4
Старт 0:2 0:2 0:2 0:6 3

Итоговая таблица

няя Пышма). Соперник попался 
упорный, но во второй четверти мы 
предусмотрительно сделали неболь-
шой гандикап и оставшееся время 
контролировали игру. От постоянно-
го напряжения у пышминцев не вы-
держали нервы, и они частенько пы-
тались выяснить отношения, но ре-
бята вели себя хладнокровно и не 
дали противнику втянуть себя в про-
вокационную заварушку. «Факел» за-
писал на свой счет четвертую побе-
ду 79:65 (16:21, 23:13, 26:20, 14:11) в 
четырех матчах и возглавил турнир-
ную таблицу.

Встречи третьего тура намече-
ны на 15-16 января 2011 года, а ме-
стом его проведения станет либо 
Каменск-Уральский, либо Сухой Лог.

Олег МЕЛКОЗЕРОВ.

3-4 декабря в Лесном 
проходили областные 
соревнования по боль-
шому теннису среди 
юристов и руководите-
лей предприятий «Юри-
ада-2010».  

На корт спортивно-
оздоровительного комплек-
са ФСЦ «Факел» в день 
торжественного открытия 
соревнований вышли муж-
ские пары из Екатеринбур-
га, Заречного, Новоураль-
ска, Нижнего Тагила и Лес-
ного. Парад приветствова-
ли заместитель главы ад-
министрации городско-
го округа «Город Лесной» 
по вопросам образования, 
культуры и спорта Сергей 
Рясков и президент феде-
рации тенниса Свердлов-
ской области Владимир 
Шабанов. Они отметили уникаль-
ность данного турнира, поздравили 
с профессиональным праздником – 
Днем юриста, отмечавшимся как раз 
3 декабря, и пожелали честной спор-
тивной борьбы и побед. 

Затем участников турнира одари-
ли традиционным хлебом-солью, а 
заместитель главы администрации 
городского округа «Город Лесной» по 
режиму и безопасности Евгений Кын-
курогов и Владимир Шабанов под-
няли государственный флаг, тем са-
мым дав старт соревнованиям. За-
мечательным подарком стал танец в 
исполнении учащихся Детской хоре-
ографической школы. 

Владимир Шабанов в беседе со 
СМИ отметил: сейчас в Свердлов-
ской области теннисом занимает-
ся уже около 600 детей, за три го-
да подготовлено два мастера спор-
та. Талантливая молодежь есть, и ей 
надо заниматься: проблема в сла-
бой материально-технической ба-
зе. Результаты будут тогда, когда бу-
дут условия для занятий и возмож-
ность привлекать тренеров, которые 
могли бы профессионально готовить 
молодых спортсменов. А федерация 
тенниса России ставит перед обла-
стью задачу: создать для занимаю-
щихся детей условия для трениро-
вок и оптимальный соревнователь-
ный режим, с тем чтобы они получа-
ли соревновательные навыки на тер-
ритории Свердловской области, на-
бирали рейтинговые очки и могли вы-
езжать на соревнования с попадани-
ем в основную турнирную сетку, ми-

нуя квалификацию, и продвигаться 
дальше. «Насколько мы справляем-
ся с этими задачами? В последние 
два года у нас наблюдался некоторый 
спад, – заметил Владимир Геннадье-
вич. – Мы ранее проводили порядка 
14-15 турниров, далее в связи с кри-
зисом мы серьезно сбавили оборо-
ты, так как вся наша поддержка – это 
спонсорские пожертвования. Но по-
степенно все налаживается. Теперь 
мы вернули наш самый крупный, ин-
тересный и престижный турнир – Ку-
бок Бориса Ельцина, в следующем го-
ду мы войдем в прежний график про-
ведения соревнований, будем фи-
нансировать сборную Свердловской 
области по теннису и направлять на 
различные соревнования». 

Владимир Шабанов отметил, что 
при областной федерации тенни-
са существует секция, занимающая-
ся любителями. Раз в месяц-полтора 
между ними проводятся турниры, и 
дети, приходя туда, берут пример с 
родителей и начинают заниматься 
теннисом профессионально. 

- Мы рады, что в Лесном есть энту-
зиасты тенниса, ведь в теннисе нын-
че все держится лишь на энтузиа-
стах: не будет их – не будет ничего. 
И именно в маленьких городах рож-
даются великие чемпионы: пример – 
ваш великий пловец Александр По-
пов. Мы не делим – маленький ли 
теннисный центр, большой ли: мы 
будем рады поддерживать любую 
инициативу.

«Юриада» в 2010 году проходит 
уже в четвертый раз. Название, дан-
ное его основателями, прижилось, и, 

как отмечает инициатор турнира Ев-
гений Кынкурогов, идея привлечения 
к теннисным соревнованиям юри-
стов и руководителей предприятий, 
как показывает время, очень пер-
спективна: «Потому что в повседнев-
ной работе юристы и руководители 
должны понимать друг друга. И такой 
проверкой взаимопонимания как раз 
и является парная игра в теннис, – 
пояснил Евгений Кынкурогов. – А что 
касается зарождения турнира, то мы, 
выпускники Свердловского юридиче-
ского института, однажды выяснили, 
что увлечены одним видом спорта – 
теннисом. И мы решили, что такие 
встречи должны быть, нас поддер-
жали любители тенниса города Лес-
ного – и так и появилась «Юриада». 

Представительность турнира по 
объективными причинам была неве-
лика: к сожалению, у нас пока один 
теннисный зал и летняя площадка. 
Теннисисты города, а это и члены 
теннисного клуба «Восток», и просто 
любители увлекательной игры, на-
деются, что их интересы будут учте-
ны в перспективном плане разви-
тия городского спорта. Пока что, не-
смотря на значительное число же-
лающих, участие в турнире органи-
заторы ограничили 8 парами. В ито-
ге двух дней увлекательных поедин-
ков, как сообщил главный судья со-
ревнований Алексей Соколов, 1 ме-
сто заняли нижнетагильцы С. Бойко, 
В. Круглов, 2-е – А. Кутявин, В. Епи-
фанов (Лесной), 3-е – Д. Новичков, Е. 
Мейснер (Н.Тагил). 

Наталья ФРОЛОВА.
Фото автора.

Теннис держится 
на энтузиастах

Как сообщает Lenta.ru, Клубы 
первого и второго дивизионов чем-
пионата России, входящие в Про-
фессиональную футбольную ли-
гу (ПФЛ), написали письмо прези-
денту России Дмитрию Медведеву и 
премьер-министру Владимиру Пути-
ну. В письме, размещенном на сай-
те ПФЛ, говорится, что решение Рос-
сийского футбольного союза (РФС) о 
переводе чемпионата России на си-
стему «осень – весна» было непро-
думанным. 

В письме утверждается, что в рос-
сийском футболе возникла «чрезвы-
чайная ситуация». По словам авто-
ров обращения, решение РФС, при-
нятое «в угоду интересам узкой груп-

пы лиц», ставит под угрозу существо-
вание футбольных клубов в большин-
стве регионов России, особенно в Си-
бири, на Урале и Дальнем Востоке. 

Как говорится в письме, из-за пе-
рехода на новую систему розыгры-
ша болельщикам придется «мерзнуть 
на трибунах поздней осенью и ранней 
весной». Авторы обращения также 
отмечают, что в 13 европейских стра-
нах, схожих с Россией по климатиче-
ским условиям, футбольные чемпио-
наты проводятся по системе «весна – 
осень». 

Решение о переводе чемпионата 
России на систему «осень – весна» 
исполком РФС принял в сентябре 
2010 года. Против изменения схе-

мы розыгрыша проголосовал толь-
ко один член исполкома – президент 
ПФЛ Николай Толстых. 

Переход на систему «осень – вес-
на» планируется осуществить летом 
2012 года, а первенство страны се-
зона-2011/12 будет переходным. Ка-
лендарь чемпионата России сезо-
на-2011/12 будет принят в конце де-
кабря 2010 года. 

Ожидается, что в 2011 году игры 
чемпионата России, как и в 2010 го-
ду, пройдут с марта по ноябрь, од-
нако предполагается, что в дальней-
шем сроки проведения чемпиона-
та сдвинутся в сторону уменьшения 
зимнего перерыва. 

Подготовила Н. ВЛАДИМОВА.

Скандал в футбольном семействе

Открытие турнира.


